

OUVERTURE D'UNE PROCEDURE DE TRANSFERT SOUS AUTORITE JUDICIAIRE

Obligations émises par Codic International SA, n° BCE 0448.424.367 (ci-après la « Société ») pour un montant de 20 millions EUR émises le 15/06/2020 dont l'échéance est fixée au 15/06/2025 – Code ISIN : BE0002710912 (ci-après les « Obligations »). Les termes définis dans cette communication ont la signification qui leur est donnée dans les termes et conditions des Obligations (les « Conditions »).

Ouverture d'une procédure de transfert sous autorité judiciaire

CODIC International a sollicité l'ouverture d'une procédure de transfert sous autorité judiciaire fondée sur les articles XX.41 et XX.84 du Code de droit économique dans le but d'organiser le transfert et le maintien des activités de la Société et la protection des intérêts des créanciers.

Par un jugement du 4 juin 2025, le Tribunal de l'entreprise francophone de Bruxelles, a accueilli la requête de CODIC International et a déclaré ouverte la procédure de transfert sous autorité judiciaire.

Le Tribunal a fixé une période de sursis dont l'échéance est fixée au 6 août 2025, sauf à être prorogée.

Me Sophie Huart (sophie.huart@sybarius.net) dont le cabinet est établi 1000 Bruxelles, chaussée de Waterloo 880, a été désigné en qualité de praticien de la liquidation.

M. Andre Claes a été désigné en qualité de juge délégué.

Les obligataires qui souhaitent recevoir les informations visées à l'article XX.49 du Code de droit économique sont invités à se connecter à la plateforme sécurisée mise en place à cet effet sur le site de la Société.

OPENING OF A TRANSFER PROCEDURE UNDER JUDICIAL AUTHORITY

Notes issued by Codic International SA, BCE n° 0448.424.367 (hereinafter the "Company") for an amount of EUR 20 million issued on 15/06/2020 and maturing on 15/06/2025 - ISIN Code: BE0002710912 (hereinafter the "Notes"). Terms defined in this communication have the meanings given to them in the terms and conditions of the Notes (the "Terms and Conditions").

Initiation of a proceeding of transfer under court authority

CODIC International has requested the initiation of a proceeding of transfer under court authority pursuant to articles XX.41 and XX.84 of the Code of Economic Law in order to organise the transfer and continuation of the Company's business and the protection of its creditors' interests.

By ruling of June 4th, 2025, the French Speaking Company Court of Brussels granted CODIC International's request and declared the initiation of a proceeding of transfer under court authority. The Court has set a stay of enforcement period which shall expire on August 6th, 2025, unless extended.

Me Sophie Huart (sophie.huart@sybarius.net) whose practice is located at 1000 Bruxelles, chaussée de Waterloo 880 has been appointed as the liquidation practitioner ("*Praticien de la liquidation*").

Mr Andre Claes has been appointed as delegated judge ("*Juge délégué*").

Noteholders wishing to obtain the information referred to in Article XX.49 of the Code of Economic Law are invited to log into the secure platform established for this purpose on the Company's website.